

FRANÇAIS

Si vous dépendez d'une structure gérée par l'Inserm, le paiement pour votre inscription et votre participation au congrès doit se faire par le biais d'une **prestation interne**.

Les éléments que votre gestionnaire devra renseigner pour la ligne de crédit du destinataire sont les suivants :

- Structure bénéficiaire : **U1037**
- Sous-structure bénéficiaire : **SPCOLSEGUI**
- Destination budgétaire : **A1L2**
- Origine du financement : *RP ou SE selon les crédits d'origine*
- Nature de la prestation : **inscription au colloque Cancer Cell Death and Resistance + Nom et prénom du participant à inscrire**
- **Attention pour les montants à régler : HT = TTC**

ENGLISH

If you are affiliated with an Inserm managed structure, the payment for your registration and your participation in the congress should be processed with an internal delivery ("prestation interne").

Mandatory elements to be filled in by your administrator/secretary are the following:

- Structure bénéficiaire : **U1037**
- Sous-structure bénéficiaire : **SPCOLSEGUI**
- Destination budgétaire : **A1L2**
- Origine du financement : *RP or SE, depending the type of credits to be used*
- Nature de la prestation : **inscription au colloque Cancer Cell Death and Resistance + First name and family name of the participant to be registered**
- **Please pay attention for the amount of the fee to pay: HT=TTC**

POUR TOUTES VOS QUESTIONS, VOUS POUVEZ CONTACTER : / SHOULD YOU HAVE ANY QUERY, PLEASE CONTACT:

- Inserm, Délégation Régionale Midi-Pyrénées Limousin – Laurence Iazard, Adjointe Agence Comptable: laurence.izard@inserm.fr, +33(0) 5 62 74 83 54
- Centre de Recherches en Cancérologie de Toulouse, UMR1037 – Sébastien Guibert, Secrétaire Général : sebastien.guibert@inserm.fr, +33(0) 5 62 74 45 75